





松陵中学校学校便り

平成24年12月 2日(日)

**☎** 0 7 6 8 − 2 2 − 2 0 4 4

# ☆松陵中生徒の力を魅せた

## いいところもアップ でも残念なところも・・☆

文化祭が大成功でした!PTAの皆様にもたくさんご参観いただき、ありがとうございました。また、バザーの催しにも運営やご協力をいただき大変感謝申し上げます。

さて、学校全体の取組としては約3週間で、途中の様子を見ていると間に合うのかな?大丈夫かな?という 状況が見られ、ちょっと心配していましたが、当日は立派に仕上げてくれました。参観いただいた保護者の皆 様、いかがだったでしょうか。ブラスバンド演奏に始まり、合唱や演劇、オンステージなどで素晴らしいパフ ォーマンスを見せてくれました。そして全校生徒作成によるモザイク巨大画。一人一人が、細かく切った色紙 を貼っているときは、きっと面倒くさいと思った生徒もいたのではないかと思いますが、当日、現れた完成巨 大画を見たときにはきっと満足感と喜びがあふれたことと思います。学級対抗のポスターコンクールも工夫が 凝らされた作品で感心して見ていました。審査が難しかったですね。

文化祭成功には生徒会執行部と、実行委員会や役割分担をして活動した各委員会メンバーの功績も大きいと思います。また、展示も含め会場準備をした3年生、終了後に学校に戻って片付けをした2年生男子、会場点検をした1年生、学年としても分担した役割をしっかりと果たしています。ちゃんと行った生徒達と指導した先生方、どうもご苦労様でした。

最近の生徒たちの挨拶は、良くなってきたなあという実感を持っています。顔を見てしっかりとした声で挨拶してくれる生徒が増えています。出合えば挨拶する生徒が増え、声の大きさも大きくなっています。素知らぬふりをする生徒が減りました。また、声をかけても黙っていたような生徒も、口が動くようになったと感じます。とはいえ、まだ満足できる状態とは言えません。体も心も元気なときは、挨拶も自然にしっかりとできます。ご家庭の協力もいただきながら、健康で礼儀をわきまえた松陵中生徒にしたいと考え、また、願ってもいます。

2学期は生徒達の良い面を多く見られる機会がありましたが、逆に、指導にエネルギーを注がねばならない状況も出てきています。善悪判断が甘い、また心ない行為が頻発しました。人を思いやれない、わがままな気持ちが強く出たものと思いますが、幼稚に見える面もあるようです。現代の学校で学ぶことの中に、人間関係をうまく作れるようになることがあります(昔は地域で、ある程度学んでいました)。「加減」という良い言葉があります。周りにいるたくさんの同級生、先輩、後輩。先生という大人。お互いにかかわり合いながら、時には失敗しても反省し、加減を意識すればうまく付き合うことができるのでは、と思います。

### 行為の意味

### 宮澤章二

ーあなたの〈こころ〉はどんな形ですかと ひとに聞かれても答えようがない 自分にも他人にも〈こころ〉は見えない けれど ほんとうに見えないのであろうか

確かに〈こころ〉はだれにも見えない けれど〈こころづかい〉は見えるのだ それは 人に対する積極的な行為だから

同じように胸の中の〈思い〉は見えない けれど〈思いやり〉はだれにでも見える それも人に対する積極的な行為なのだから

あたたかい心が あたたかい行為になり やさしい思いが やさしい行為になるとき 〈心〉も〈思い〉も初めて美しく生きる ーそれは 人が人として生きることだ

# ☆ みんなで創り上げた感動の瞬間! ☆

11月9日(金),文化会館において松陵中学校文化祭が開催されました。市教育委員の方々をはじめ、総勢 100 名余りの皆様に参観して頂きました。大変ありがとうございました。PTAバザーでも地域・保護者の皆様のご協力のおかげで、約17万円の収益を上げることができました。ご協力ありがとうございました。考えさせられる各学年の演劇や真剣な姿を見せてもらった各クラスの合唱、顧問の先生も演奏したブラスバンド演奏、パワフルなオンステージ、きれいな歌声を響かせた3年生全員合唱、また、生徒の作品展やPRポスター、巨大画など、まさに「みんなで創り上げた感動の瞬間」でした。







【合唱コンクールの結果】

最優秀賞 3年1組 優秀賞 3年2組 努力賞 2年2組

【PRポスターコンクールの結果】

最優秀賞 3年2組 優秀賞 3年1組 努力賞 2年2組

# ☆ 後期生徒会がスタート! ☆

	会	長	大工		
	디스	> ■	中川		
±.	副会長		北		
執	専門委員長				
行	生	活	大家		
	文	化	蕨		
部	体	育	余門		
ПР	保	健	山﨑真里		
	美	化	泉		
	図	書	桐本		

### 【後期生徒会長の抱負】

私は松陵中学校を元気で明るい学校にしたいと思います。そのために、2つのことに取り組みたいと思います。

一つは、元気なあいさつができる学校にしたいと思います。あいさつは人 とのつながりの基だと思います。そのために、あいさつ運動に力を入れ、生 徒どうしだけでなく、保護者や来客の方も、元気な学校だなと思ってくれる 学校にしたいです。

二つ目は、生徒一人ひとりが明るく生活できる学校にしたいと思います。 そのために、委員会活動や部活動のことをみんなに紹介して、がんばっている人のことをみんなに知ってもらいたいと思います。広報活動や学校ニュースなどで多くの人に知ってもらおうと思っています。



後期は行事があまりありませんが、執行部のメンバーと力を合わせて、精 一杯がんばりたいと思うので、みなさんの協力をよろしくお願いします。

### 【前期生徒会長からのメッセージ】

私が生徒会長として活動した了か月はすごく充実していました。壮行式や体育祭、文化祭と自分達 で指揮を取り、進めていくのはすごく大変でした。でも、仕事は楽しかったです。

後期の生徒会長をやる人っ・・・! 生徒会長は学校の代表です。常に生徒のお手本になるようにね!!

## ☆ サイエンスチャレンジで金賞(最高賞)! ☆



11月17日(土)に七尾で石川県初の中学生を対象とした科学の技能を競う「サイエンスチャレンジ能登大会」が開催されました。能登地区で17チームが参加し、

本校では、2年生の上島君、北君、舟見君が参加しました。強力磁石と電磁石を使ってリニアモーターカーを作成し、走行距離を競うという競技でした。なかなか、うまく走行できずぎりぎりで予選を通過しましたが、決勝戦では、スタートの位置を逆にするという機転を働かせ、見事走行距離が1mを越え、



金賞という最高賞を受賞しました。また、同じく上野台中学校も金賞を受賞しました。市町から出場した学校が共に金賞を受賞したのは、輪島市だけでした。

## ☆ 栄光の記録! ☆

<全国中学生人権作文コンテスト輪島地区>

<防火書道(広域圏議長表彰)>

地区審査会優秀賞 1年 鷹,山中

佳作 2年 平野

2年 坂下

< 奥能登剣道大会>

3年 木下

男子個人 3位 2年 山形

3年 小下

1年 多田見

女子個人 優勝 1年 岡田

準優勝 2年 大工

作文の部 銅賞 1年 福島,矢間

<石川よい歯の学校運動における県審査会>

むし歯予防努力校 松陵中学校

く能登ジュニア陸上競技選手権大会>

铜賞

くふるさと駅伝>

女子砲丸投 3位 2年 白崎

<税についての作品>

書道の部

女子 200m 3位 2年 川﨑

2年 舟見(区間10位)

〈第44回全能登私の主張発表大会(平成24年度少年の主張石川県大会能登地区大会)〉

七尾みなとロータリー会長賞(優秀賞) 2年 山﨑真理

<輪島市児童生徒作品展(美術部門)>

金賞 2年 河﨑,大工 3年 山田

入賞 2年 蕨,中前,松本,坂田,深見 3年 上平,木下,佐渡

# ☆ *受検の季節到来!* 志望校は決まりましたか?

3年生のみなさん、志望校は決まりましたか? 11月29日に高校説明会がありましたが、各高校の特徴やようすを十分把握できましたか?

12月の三者面談で志望校をほぼ決定することになっています。21日・22日までに、私立高校受検も含め、家の人とよく相談しておいてください。大まかな予定をお知らせします。詳しくは、11月29日の高校説明会で配布された資料を見て下さい。

### 私立高校について

〇願書配布 1月8日(火)

〇校内願書提出締切 1月11日(金)

### 公立高校について

【一般入試(全日制)】

〇各高校へ出願 2月15日(金)

~2月20日(水)

〇志願変更 2月25日(月)

~2月27日(水)

〇学力検査 3月6日(水)

7日(木)

【一般入試(定時制)】

〇各高校へ出願 3月 6日(水)

~3月21日(木)

〇学力検査 3月26日(火)

※私立高校推薦や石川工業高等専門学校の受験等 については、担任および進路指導担当 背戸先生 に詳しく聞いて下さい。

## 提出物は必ず期日を守るようにして下さい。まず、受験で大切なことです。

## ☆ *12月の生活目標* ☆

## 自己の生活を振り返り3学期の目標をたてよう!

①2 学期の生活の反省をしよう

②健康で安全な生活を意識しよう

【継続している取り組み】

- ・正しい服装をする
- ・職員室の出入りを丁寧にする
- ・授業の終始も含めあいさつは大きな声でする
- ・危険なことはしない

## ☆ 12~1月の行事予定 ☆

	曜日	行 事			曜日	行事
12月 1	土	一心杯バレー		18	火	スペコン(2年)
2	В	日曜授業参観 非行被害防止講座 生徒たちの明日についてを考える会		20	木	市学力調査(1・2年)
4	火	PTAあいさつ運動 街頭指導 全校集会		21	金	終業式 3年三者面談(午後)
6	木	期末テスト(~7日)		22	土	通知表渡し 3年三者面談
8 ±	+	県中学校選抜バスケ(女子~9日)		24	月	長浦杯(女子バレ)
	バレー七尾ロータリー旗(女子~9日)			ľ		
10	月	集金日		1月 8	火	始業式 1・2年学力テスト(~9日)
14	金	2年生県評価テスト		10	木	3年学力テスト(~11日) 集金日
15	土	バスケ冬季フレンドシップキャンプ(女子~16日)		11	金	私立校内願書締切
17	月	街頭指導 薬物乱用防止講座(3年) スペコン(1・3年)		14	月	奥能登アンサンブルコンテスト

## ☆ お知らせ ☆

PTA副会長の坂下さんから同窓会を開催した折の残金37,485円を中学校へ寄付していただきました。幹事メンバーで相談した結果、中学校で役立ててもらおうということになったそうです。学校として花の栽培を含め、学校の環境整備のために使わせていただきます。本当にありがとうございました。